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3.6.1964 

121/J A n fra g e 

der Abgeordneten M i n k 0 w i t s c h, Fach 1 e u t n e r, 

K rot t end 0 r f e r und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr und Elektrizi tätE;wirtschaft, 

betreffend Verhütung von Feldbränden. 

-"-O-Q-

Alljährlich werden in den Hauptgetreideanbaugebietenzahlreiche 

Feldbrände durch Funkenflug verursacht. Da die Feuerwehren des ländlichen 

Bereiches auf freiwilliger, ehrenamtlicher Basis beruhen und meistens nur 

einen sehr beschränkten örtlichen Anwesendenkreis von Teilnehmern be

treffen, erscheint es nicht zumutbar, dass durch nicht präzise Einhaltung 

vorgeschriebener Vorsichtsmassnahmen volkswirtschaftlicher Schaden 

und zusätzliche vermeidbare Arbeit für die Feuerwehrmänner verursacht 

wird. 

Ebenso kommt es immer wieder zu Waldbränden durch Funkenflug in der 

Trockenzeit. 

Die gefertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundes

minister für Verkehr und Elektrizitätswirtschaft folgende 

A n fra g e : 

Ist der Herr Minister bereit, zu veranlassen, dass die schon ge

troffenen Sicherheitsvorkehrungen zur Brandverhütung durch Funkenflug 

besonders während der Erntezeit genauestens eingehalten werden? 

-O-Q~g~O-
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